



El Consell de Formentera, a través del área de Cultura, ha presentado hoy el programa de artes escénicas y musicales de la Sala de Cultura (Cinema) previstas para este tercer trimestre de año. "Después de la buena acogida de la edición anterior del programa Illa a Escena hemos vuelto a preparar nuevas propuestas dirigidas a todos los públicos para aumentar la vida cultural, a partir del mes de octubre, en Formentera". Así lo ha explicado la consellera del ramo, Susana Labrador, que ha destacado que vuelve a haber presencia de "todas las expresiones artísticas y estilos, tanto en el mundo de la ópera como del teatro, los espectáculos infantiles o musicales".

Octubre

En octubre, la compañía Titzina Teatre, presenta en Formentera su último trabajo: *Distancia siete minutos*

, una emocionante lección de interpretación y escritura dramática a cargo de Pako Merino y Diego Lorca. La obra, aclamada por la crítica, se podrá ver el sábado 1 de octubre en la Sala de Cultura (Cinema) y domingo 2 de octubre en el Palau de Congressos de Santa Eulària. Un espectáculo que forma parte del programa Platea, impulsado por el Ministerio de Cultura.

Los más pequeños, dentro del ciclo de Formentera Viu L'Òpera, podrán disfrutar de la ópera para niños con arias de Mozart: *El cas dels 3 porquets*. Una producción con tres cantantes acompañados de un teclado, en una ópera-fábula cantada y hablada en catalán, donde los niños intervendrán activamente en el espectáculo. La obra, que forma parte del circuito Talent IB impulsado por el Institut d'Estudis Baleàrics, se podrá ver el 9 de octubre a las 18.00 horas.

Noviembre

En noviembre, continúa Formentera Viu l'Òpera con la proyección de *Los Tres Tenores*. Luciano Pavarotti, Plácido Domingo y Josep Carreras protagonizan este mágico espectáculo musical interpretado en las termas romanas de Caracalla, que se podrá ver el sábado 5 a las 20.00 horas en la Sala de Cultura (Cinema)

Formentera Viu l'Òpera nació con el objetivo de dar conocer esta arte escénica, con una selección de obras muy representativas en el mundo de la ópera para proyectarlas en alta definición en la Sala de Cultura (Cinema).

Coincidiendo con el día Mundial de la Infancia, uno de los payasos más reconocidos de la escena catalana presenta en Formentera su nuevo trabajo: *La gran A...ventura [història d'un Pallasso]*. Marcel Gros, con más de treinta años de profesión a cuestas, consigue dibujar una sonrisa constante en el rostro de los espectadores con este espectáculo multi-cómico mini-media, indicado única y exclusivamente para todos.

La gran A...ventura se podrá ver el sábado 12 de noviembre a las 17.30 horas en la Sala de Cultura, y el domingo 13 de noviembre en el Palau de Congressos de Santa Eulària. Una obra que forma parte del circuito Platea.

Y el 19 de noviembre, vuelve a Formentera, Cap·pela para presentar su nuevo musical *Feel'N' Soul Vint anys de veus*

. Grandes temas del soul, de artistas como Stevie Wonder, Jackson Five, Ray Charles, Nina Simone o Van Morrison, entre otros interpretados por uno de los grandes grupos vocales. Sensibilidad, elegancia y mucho, mucho sentimiento es lo que respira este maravilloso *Feel'N'Soul*

interpretado con la propia voz sin ningún tipo de acompañamiento.

Diciembre

Dentro del circuito Talent IB impulsado por el Institut d'Estudis Baleàrics, el 10 de diciembre la Sala de Cultura acoge la obra *Gran Buffet*, de la compañía mallorquina Diabéticas acelerades. La nueva y última producción de esta compañía mallorquina narra la historia de tres hermanas gemelas de cierta edad que regentan un bar en una de las barriadas más populares de Palma.

Hoy, este antiguo barrio palmesano es una muestra de la sociedad plural y globalizada donde se mezclan gente de todo tipo, de toda raza, de todo idioma y de todo color. Una comedia con números musicales para todos los públicos, razas, sexos y religiones.

Y para los más pequeños, dentro de la Muestra de espectáculos Infantiles de Formentera organizado con colaboración de Sa Xerxa, domingo 18 de diciembre la compañía de danza Mariantonia Oliver presenta el espectáculo *Volen Volen*. Una propuesta que integra danza, circo y teatro de objetos, dedicada a los niños a partir de 3 años.

El 28 de diciembre los menorquines Dosnoudosmil presentan en Formentera *Quina pescada*. Un divertido espectáculo, donde el cuidado por los detalles se manifiesta tanto en la historia como en la escenografía y la iluminación.

Apoyo cultural

L'Illa a Escena cuenta con el apoyo del Institut de Estudis Baleàrics a través del programa Talent IB y del Programa Platea impulsado por el Ministerio de Cultura para la difusión de las artes escénicas.

Esta programación es posible gracias a la Fundació Baleària, que colabora activamente con la organización de actividades culturales que se impulsan en Formentera, de acuerdo al convenio firmado este año con la entidad.